
平成２７年２月２３日

福崎町議会議長  志 水 正 幸  様 

民生まちづくり常任委員長  小  林   博 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報

告いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

（３）請願第１号（平成 25年）ＴＰＰ交渉からの撤退を要求する請願について

２．調 査 期 日

   ２月２３日（月）

３．調 査 の 概 要

（1）公害防止協定に基づく協議について

 ○ (株)デービー精工からの平成 27年 2月 10日付の公害防止協定に基づく協議について、資料

により説明を受けた。新規製品受注による生産エリア確保のため、現在工事中の南棟 2階を増

築し、同建物 1階に形成機、金属工作機械などの生産設備等を移設及び新設するとのことであ

る。また、工場棟東側にある建築確認未申請の建物は解体撤去し、生産エリア確保のため 2階

建ての東棟を増築するとのことであり、委員会としては了承することとした。

○ 福伸電機(株)西治工場からの平成 27年 2月 10日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。自動車部品新規生産対応により樹脂成形機 1台を更新し、旧型樹脂

成型機 1台を福崎工場に移設するとのことであり、委員会としては了承することとした。

民



○ 福伸電機(株)福崎工場からの平成 27年 2月 10日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。自動車部品新規受注による生産に対応するため、樹脂成形機 1台を

西治工場から福崎工場へ移設するとのことであり、委員会としては了承することとした。

○ 千寿製薬(株)福崎工場からの平成 27年 2月 10日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。既設冷凍機 1台が老朽化したため新冷凍機を設置するとのことであ

り、委員会としては了承することとした。

（2）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

 ○ （株）三森化学からの排水の一部について、公共下水道の供用を開始することとなったため、

2月 4日付で公害防止協定の覚書を締結したとの報告を受けた。

 ○ 矢口奥池周辺の特定事業にかかるその後の経過について、資料により報告を受けた。（株）

義から特定事業完了届の提出があり、（株）エスコディベロップメントが当該場所において太

陽光発電事業を行う予定であるとのことである。

 ○ 子育て世帯臨時特例給付金について報告を受けた。

    受給者数 1454人  対象児童数 2562人  給付金額 25,620,000円

 ○ 中播消防署車両整備について報告を受けた。

    消防ポンプ自動車   購入価格  25,380,000円（税込）

    はしご付消防自動車  購入価格 167,400,000円（税込）

 ○ 3月定例議会に平成 26年度一般会計補正予算及び平成 27年度当初予算についてを上程予定

であるとの報告を受けた。

○ 当面の行事予定について

 ・福崎町公害対策審議会   3月 5日（木）

 ・福崎町交通安全対策会議総会          3月 23日（月）

〈健康福祉課〉

○ 平成 26年度国民健康保険事業の実績見込み及び平成 27年度の主な制度改正点について、資

料により報告を受けた。

○ 平成 26 年度介護保険事業実績見込み及び第 6 期介護保険事業計画の主な改正点について、

資料により報告を受けた。

○ 平成 27年度まちぐるみ健診事業の概要について、資料により報告を受けた。

○ 養護老人ホーム福寿園で、1月 16日から集団感染したノロウイルス感染症について、その後

の状況と対応策について、資料により報告を受けた。

○ 平成 26年度臨時福祉給付金について報告を受けた。また、27年度臨時福祉給付金は 1人に

つき 6000円支給予定とのことである。



    受給対象見込者数 3180人  受付支給決定者数 2874人（90.4％）

  給付金額  37,365,000円

○ 3月定例議会に、平成 26年度補正予算（一般会計・特別会計）、平成 27年度当初予算（一

般会計・特別会計）並びに条例の一部改正等を上程予定との報告を受けた。

〈地域振興課〉

 ○ (株)もちむぎ食品センター第 26期事業報告（H27.1現在）について、資料により報告を受け

た。1 月の目標達成率は 97.9%であり、部門別では、販売店については特別注文がなくなり売

り上げが減少、レストランについては、来客数の増加及び出張パーティーにより売り上げが増

加、売店については、精麦が好評につき売り上げが増加したとのことである。

 ○ もちむぎのやかたの指定管理者について、次の期間（平成 27 年 9 月 1 日から）の指定管理

者の指定に係る議案を 6月議会に提出する予定で事務を進めていくとの報告を受けた。

 ○ （仮）福崎町商工業振興基本条例検討委員会について、2月 3日に第 4回検討委員会を開催

し、別冊の福崎町商工業振興基本条例（案）に係る提言を取りまとめられたとの報告を受けた。

 ○ 平成 26 年度福崎町自律（立）のまちづくり交付金事業自治会活動発表会の概要について報

告を受けた。

     日   時  平成 27年 3月 7日（土）13時～16時

     場   所  エルデホール

     発表自治会  西光寺・井ノ口・辻川・亀坪・南大貫・小倉

            庄・田口・板坂桜・西谷

 ○ ドラッグコスモス福崎店の大規模小売店舗届に対する意見の進捗について、資料により報告

を受けた。

 ○ 3月定例議会に、平成 26年度一般会計補正予算、平成 27年度当初予算、並びに福崎町商工

業振興基本条例の制定についてを上程予定との報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 平成 26年度工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 平成 26年度県営事業進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ その他

・3月定例議会に平成 26年度一般会計補正予算及び平成 27年度当初予算を上程予定であると

の報告を受けた。

〈まちづくり課〉

○ 平成 26年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 小学校トイレ洋式化工事（田原小学校・福崎小学校）及び福崎町スケートボード場整備工事



にかかる入札結果について、資料により報告を受けた。

○ その他

 ・当面の行事予定について

    長野橋歩道橋開通式  3月 14日（土）10時 30分

・3月定例議会に平成 26年度一般会計補正予算及び平成 27年度当初予算についてを上程予定

であるとの報告を受けた。

〈上 下 水 道 課〉

○ 平成 25・26年度工事・業務委託進捗状況について、箇所図とともに報告を受けた。

○ 平成 27 年 1 月末における下水道接続状況及び水質分析結果について、資料により報告を受

けた。

○ 平成 26 年度債権放棄に伴う水道料金、公共下水道使用料及び農業集落排水処理施設使用料

にかかる不納欠損処分予定について、資料により報告を受けた。

○ 開発協力金について、資料により報告を受けた。県内の開発協力金制度の有無及び見解につ

いて説明を受け、福崎町における対応について検討を行った。

 ○ 直谷第 1雨水幹線の廃止に伴う代替案について、資料により報告を受けた。

 ○ 福崎浄化センターの膜カートリッジについて、資料により報告を受けた。平成 24 年 9 月の

膜ユニット点検作業において膜カートリッジ 1枚の破損を確認したため、膜ユニットの引き上

げ調査を実施したとのことである。膜カートリッジの耐用年数は 10年となっており、1-1系は

平成 27年４月に、1-2 系は平成 28 年 2 月に稼働後 10 年が経過するため、長寿命化計画を策

定し計画的な維持管理を行うとのことである。

○ 平成 26年度補正予算（特別会計・企業会計）、平成 27年度当初予算（特別会計・企業会計）

についてを上程予定であるとの報告を受けた。

（3） 請願第１号（平成 25年）ＴＰＰ交渉からの撤退を要求する請願について

 第 453回定例会で当委員会に付託のあった請願については、不採択とすることに決定した。


